

*Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.*

Mit grosser Betroffenheit haben wir vom Hinschied unseres geschätzten,
langjährigen Verwaltungsrats

Ernst Gähler

Dr. med.

20. Januar 1952 bis 12. März 2015

erfahren. Völlig unerwartet ist er nach einem Herzversagen von uns
gegangen.

Wir verlieren in Ernst nicht nur einen erfahrenen und kompetenten
Verwaltungsrat, sondern auch einen lebenswerten und hilfsbereiten
Freund.

Wir trauern um Ernst und werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.
Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und
wünschen ihnen in dieser schweren Zeit viel Kraft und Zuversicht.

H. FRÖHLICH AG

Der Verwaltungsrat und Mitarbeitende

Traueradresse: Familie Gähler, Gossauerstrasse 24, 9100 Herisau